



Bonjour à tous,

Gérard et Alain vous présentent à toutes et tous, leurs meilleurs vœux pour 2019 et espèrent vous voir encore plus nombreux et en pleine forme lors des prochaines sorties.

Pour les mois de janvier, février et mars, il n'y aura pas de programme strictement défini, en raison des aléas de la météo, d'une part, et des vacances scolaires d'autre part.

Aussi, nous avons pensé à vous présenter quelques sorties que nous pourrions faire pendant cette période, mais sans en définir la date. En fonction des prévisions météo et du terrain, nous vous aviserons dans les quelques jours qui précèdent une période favorable à nos balades de notre décision de "sortir".

Voici les sorties déjà retenues :

- Boucle du Moulin entre La Collonge et Bethonvilliers (90),
- Tour du bassin de Champagny (70),
- Découverte du canal de Montbéliard à la Haute-Saône entre Frahier et Champagny (70),
- Piton d'Eloie et fort du Rudolphe.

C'est une première approche ; un temps de marche de moins de 2h30 et moins de 10km avec un dénivelé faible à moyen qui nous permettrons de ne pas finir nos sorties "à la nuit".

Donc, surveillez votre boîte mail, particulièrement en fin de semaine, pour ne pas "en rater une".

Vu les prévisions, il n'y aura rien la semaine prochaine (du 7 au 11 janvier).

A bientôt, on espère.

Gérard et Alain